

Escrito por Gety Pavez Vidal
Lunes, 02 de Septiembre de 2019 21:10 -



Como ya es tradición, el Mes de la Chilenidad rescatará las costumbres más propias de nuestra tierra, con una gran participación de las diferentes organizaciones e instituciones de la comuna, tanto de los sectores urbanos como rurales.

Este lunes, en la Casa Fundacional Museo Lircunlaut, el Alcalde Luis Berwart, junto a concejales y la encargada de la Casa de La Cultura, Fabiola Díaz, presentó el Programa de Fiestas Patrias 2019, el que considera diversas muestras artísticas, culturales y deportivas, que se desarrollarán durante todo el mes en la capital de la Provincia de Colchagua.

Dentro de las principales actividades, se encuentra la “Fiesta de la Chilenidad”, evento que como gran novedad se desarrollará en el Parque Abel Bouchón, desde el 17 al 21 de septiembre. La idea es que la comunidad disfrute en un grato ambiente, de todas nuestras tradiciones locales, música, comida y actividades pensadas para toda la familia.

“Es un mes lleno de actividades, donde sobresale toda nuestra cultura y folclore. Aquí los principales protagonistas son nuestros vecinos, que encantan a los visitantes con diferentes panoramas, como el Desfile de las Fuerzas Vivas, desfiles de los sectores rurales, peñas folclóricas, San Fernando y sus Pañuelos al Viento, por nombrar algunos”, recalcó el Alcalde Luis Berwart.

Junto con lo anterior, el Jefe Comunal aprovechó de invitar a las familias para que visiten el Parque Abel Bouchón, porque las fondas vuelven a este emblemático lugar de San Fernando. “Queremos que todos gocen de esta fiesta con responsabilidad y cuidando este bello lugar. Se han tomado todas las medidas de seguridad, más iluminación y contar con un lugar cómodo para celebrar”, expresó.

Quien también participó del lanzamiento del programa de actividades, fue la concejal Marta Cádiz, quien sostuvo que “tomando en cuenta el éxito que tuvo la AGA en el parque, pensamos en realizar nuestras fondas en el mismo lugar, en un ambiente sano, recreativo y con más espacios. Con esto retomamos nuestra historia, la que dice que las ramadas se hacían en este lugar”.

Por otro lado, el concejal Andrés Jorquera, se mostró muy contento con las actividades que se desarrollarán durante este Mes de la Chilenidad. “Se ha hecho un gran trabajo en la Comisión de Cultura del Concejo Municipal, junto a la Casa de la Cultura. El sello de todo esto, es que las familias se encanten con un programa pensado para todos los gustos”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 02 de Septiembre de 2019 21:10 -

Con respecto a los artistas y grupos que se presentarán en el show central de la Fiesta de la Chilenidad, el equipo organizador aseguró que dentro de los próximos días, se informará sobre quiénes compondrán la parrilla musical.